
 
 
Jahresbericht der Präsidentin 
 
Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder 
 
Wir konnten das Jahr 2019 mit einer guten Wintersaison starten. Unter anderem wurde die neue 
Sesselbahn Untermatt – Stein in Betrieb genommen. 
 
Am 8. März 2019 traf sich der Vorstand zu seiner ersten Sitzung. An den folgenden 5 weiteren 
Sitzungen organisierten wir den Herbstanlass und besprachen die Themen für den traditionellen 
Infoanlass. 
 
Am 9. März fand im Restaurant Schmiede in Affeier der erste Runde Tisch statt. Es folgten am 6. Juli 
und am 14. Dezember noch zwei weitere. 
Wir werden an einer unserer nächsten Sitzungen die verschiedenen Inputs und Fragen bündeln und 
dazu Antworten verfassen und auf unserer Webseite publizieren. 
 
Am 6. April fand unsere 2. Generalversammlung in der Aula in Meierhof statt, an der wir 34 
stimmberechtigte Mitglieder begrüssen durften. Da die Vorstandsmitglieder für eine Dauer von zwei 
Jahren gewählt werden, war 2019 ein Wahljahr. Romy Stanitznig hat ihre Wohnung in Obersaxen 
verkauft und aus diesem Grund ihren Rücktritt bekannt gegeben. Wir bedanken uns herzlich an 
dieser Stelle bei ihr für ihren grossartigen Einsatz im Vorstand. 
Als Ersatz für sie wurde Joël Brunold aus Surcuolm gewählt. Die verbleibenden Vorstandsmitglieder 
wurden im Globo wiedergewählt. 
 
Am 5. Oktober fand der Herbstanlass in Meierhof mit einem Brunch und Markt mit einheimischen 
Produkten statt. Obwohl das Wetter nicht mitspielte konnten wir doch viele Mitglieder und Gäste 
begrüssen. Während des Brunchs stellte uns Herr Simon Osterwalder, VR-Präsident der Surselva 
Tourismus AG sich uns seine Visionen vor.  Besonders der Auftritt der Bianchi AG und die Führungen 
im Steinhauser Zentrum fanden grossen Anklang. 
Die vielen positiven Rückmeldungen dazu, motivieren uns, diesen Anlass auch im 2020 
durchzuführen. 
 
Unser traditioneller Infoanlass vom 9. November lockte wieder viele Gäste aus nah und fern an. Ein 
interessantes Thema war das Kurzreferat von Herrn Johannes Heeb über die Klima-Toolbox in der 
Surselva. Ernst Sax, Gemeindepräsident von Obersaxen Mundaun berichtete über touristische 
Infrastrukturen und das neuste aus der Gemeinde und den Bergbahnen Obersaxen Mundaun. Für die 
Surselva Tourismus AG war Kevin Brunold anwesend und berichtete über vergangene Aktivitäten und 
einen Ausblick aufs 2020. 
 
Abschliessend möchte ich mich bei ihnen liebe Mitgliederinnen und Mitglieder für ihr Vertrauen 
bedanken und meinen Vorstandskollegen für die tolle Zusammenarbeit.  
 
 
 
Corina Cavegn, Präsidentin 
 
 
 

 


